



■ EN CAJA DUERO

La Universidad inaugura hoy una muestra fotográfica sobre el séptimo centenario en los años 50

La Universidad de Salamanca inaugurará hoy en la sala de exposiciones de Caja Duero de Béjar una muestra fotográfica de Gombau sobre el séptimo centenario de esa institución universitaria. El acto de presentación está previsto para las 11:30 horas y permitirá conocer los detalles de la muestra "Guzmán Gombáu fotografía el VII Centenario de la Universidad de Salamanca (1953-1954). Liberalización cultural y apertura internacional de la universidad franquista". El acto estará presidido, entre otros, por el director de la Oficina del centenario Manuel Carlos Palomeque y el director de la Escuela de Ingeniería de Béjar, Francisco Martín Labajos. Se trata de una muestra itinerante por la que han pasado más de 13.000 personas./TEL